

Kunstaussstellung «Zartwild» in Goldau eröffnet



Die Galerie Atelier R6 an der Parkstrasse 37 in Goldau feierte am Samstag bereits die vierte Vernissage am neuen Standort. Bei guter Stimmung präsentierten die drei Künstlerinnen eindruckliche Werke sowie Schmuck von Inés Mantel. Trotz der grossen Hitze fanden sich am Sonntag einige Gäste zur Lesung ein.

Auf dem Bild (von links): Galeristin Irène Hänni mit den drei Künstlerinnen Karola Stettler (hinten), Angelina Eva Eck und Inés Mantel. Das Werk auf der Staffelei ist von Karola Stettler, das rechts an der Wand von Inés Mantel. Die Ausstellung dauert noch bis am 29. August.

Bild: Thomas Epp

Atelierstipendium in New York

Kanton Der Kanton schreibt einen viermonatigen Auslandsaufenthalt für Schwyzer Künstlerinnen und Künstler in einem Kunstatelier in New York aus.

Auch dieses Jahr schreiben die Zentralschweizer Kantone Aufenthalte in den Wohnateliers in New York, Berlin und Wien aus. Ziel dieser Atelierstipendien ist es, Begegnungen und Austausch, im kulturellen wie auch künstlerischen Rahmen, zu ermöglichen.

Die Ausschreibung der Ateliers richtet sich an professionelle Kunstschaffende aller Sparten. Für das Jahr 2026 können sich die Schwyzer Kunstschaffenden somit für einen viermonatigen Aufenthalt in New York bewerben. Das Zentralschweizer Atelier in Berlin steht 2026 für Künstlerinnen und Künstler aus den Kantonen Luzern, Nidwalden und Glarus zur Verfügung, jenes in Wien für Kunstschaffende aus Luzern, Zug und Nidwalden.

Ausserdem gibt es das «Atelier Flex», dabei handelt es sich um ein individuell gestaltbares Reisestipendium. Reise, Unterkunft und andere Räumlichkeiten sind hierbei von den Künstlerinnen und Künstlern selbst zu organisieren.

Bewerbungen für die genannten Ausschreibungen werden bis zum 27. September entgegengenommen. Alle Infos dazu gibt es unter www.sz.ch/kultur. (pd/jh)